
 Seite: 1 
  
 

 Anfragen-Nr.   

 AF-0229/2011  

Anfrage 
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Betreff 

 
Anfrage der NPD-Stadtratsfraktion - Überplanmäßige Ausgaben in der laufenden 
Stadtratsperiode  
 

 
I. Sachverhalt  
 
Immer wieder kommt es bei Bau- oder Sanierungsarbeiten oder sonstigen Tätigkeiten im 
Auftrag der Stadt zu überplanmäßigen Ausgaben. Die Gründe hierfür, sofern bekannt, sind 
den Angaben der Verwaltung zufolge recht unterschiedlich. Mal ist von gestiegenen Rohstoff 
bzw. Materialpreisen die Rede und mal von unvorhersehbaren Komplikationen und 
Mehrkosten. Die Stadträte bzw. andere Entscheidungsgremien haben nach der 
ursprünglichen Beschlussfassung dann keine Wahl mehr und müssen den Mehrkosten 
zustimmen. 
 
II. Fragestellung  
 
Bei welchen Aufträgen während der laufenden Legisla tur des Stadtrates der 
Stadtverwaltung an externe Unternehmen kam es zu übe rplanmäßigen Ausgaben 
(bitte nach Auftragsart, angewendeter Vergabeart, Z uständigkeit für die 
Ausschreibung und Auftragsvergabe, Angebotssumme, U nternehmen, Höhe der 
überplanmäßigen Ausgabe und detaillierten Grund für  die überplanmäßige 
aufschlüsseln)? 
 
1. Was wäre in den aufgeführten Fällen passiert, we nn die Stadträte eine 

überplanmäßige Ausgabe verweigert hätten? 
2. Wie können aus Sicht des Oberbürgermeisters über planmäßige Ausgaben 

gemindert bzw. so gut als möglich vermieden werden?  
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